



**4 Pièces**

**80 m<sup>2</sup>**

**Réf. 4915-B409-5178028**

**1 249 000 €**

**Chamonix-Mont-Blanc**  
Appartement à vendre (74400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé au cœur du centre-ville de Chamonix, capitale mondiale du ski et de l'alpinisme, le programme Blanc Mont Blanc profite d'un environnement privilégié. Bordé par le parc Couttet, vous aurez accès aux rues piétonnes commerçantes ainsi qu'à la gare du train du Montanvers et l'aiguille du midi. Son architecture inspirée des codes traditionnels de l'identité chamoniarde conforte son caractère intemporel, un gage de valeur pour votre patrimoine immobilier. Vous retrouverez ce bel appartement de type T4 d'une surface habitable d'environ 80,03 m<sup>2</sup>, situé au dernier étage. Il se compose de trois ...

Located in the heart of the city centre of Chamonix, the world capital of skiing and mountaineering, the Blanc Mont Blanc programme enjoys a privileged environment. Bordered by the Couttet park, you will have access to the pedestrian shopping streets as well as the Montanvers train station and the Aiguille du Midi. Its architecture, inspired by the traditional codes of the Chamonix identity, reinforces its timeless character, a guarantee of value for your property. You will find this beautiful T4 apartment with a living area of approximately 80.03 sqm, located on the top floor of the residence. It ...

## CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

